

# Challenge photo "One Piece of Rubbish A day"

mardi 10 novembre 2020, par [J. Carozzi](#)



**Le challenge photo "One Piece of Rubbish A day" est organisé par le Awareness Club du lycée du 17 au 27 janvier 2019 et invite l'ensemble des lycéens et du personnel enseignant et administratif à agir pour la planète !**

Le **challenge photo "One Piece of Rubbish A day"** est organisé par le Awareness Club du lycée du 17 au 27 janvier 2019 et invite l'ensemble des lycéens et du personnel enseignant et administratif à agir pour la planète !

Les règles en sont simples :

- Ramasser un déchet par jour au lycée et dans la ville
- Prendre une photo
- Envoyer vos photos à l'Awareness Club.  
[awarenessclub.oibstcharles@gmail.com](mailto:awarenessclub.oibstcharles@gmail.com)
- 10 jours, au moins 10 déchets ramassés, au moins 10 photos !

Ce genre d'action met en évidence comment chacun peut agir facilement et faire la différence. Le challenge au lycée ne dure que 10 jours mais libre à vous de poursuivre cette action. Il se veut également d'encourager une prise de conscience collective sur l'environnement. C'est pour cela que va être réalisé une œuvre d'art avec les photos reçues, célébrant la nature et le geste de chacun.

Le challenge est presque fini mais il est encore temps de participer !

Le Awareness Club.

The **"One Piece of Rubbish A Day" challenge** is being organized from January 17 to January 27 2019 by the Awareness Club and invites every pupil as well as all the teaching and administrative staff to act for our planet !

The rules are simple :

- Pick one piece of rubbish a day
- Take a picture of them everyday
- Send your pictures to the Awareness Club  
[awarenessclub.oibstcharles@gmail.com](mailto:awarenessclub.oibstcharles@gmail.com)

- 10 days, at least 10 pieces of trash collected, at least 10 photos !

This kind of action shows that each of us can easily act and make a difference. In our high school the challenge only lasts 10 days but feel free to continue. It is also meant to raise more general awareness about the environment. This is why a piece of artwork will be created with the pictures everyone sent, celebrating nature and also highlighting your personal involvement !

The challenge is almost over but there's still time to do your bit.

The Awareness Club.

